



Santiago Creel presume mensaje de José Mujica: ser opositor, habla bien de usted

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, presumió el mensaje que le dio el expresidente de Uruguay, José “Pepe” Mujica, al asistir al Desfile Militar pese a ser el único opositor que se encontraba en el presidium.



Creel Miranda dio a conocer que durante el acto militar, que duró casi cuatro horas, se acercó al líder latinoamericano para “compartirle” que era el único opositor al presidente Andrés Manuel

López Obrador y su gobierno que estaba presente en el evento.

Aseguró que la respuesta de Mujica fue en reconocimiento a su asistencia al evento en su calidad de presidente de San Lázaro, debido a la pluralidad y la democracia que deben imperar en todo gobierno.

“Eso habla muy bien de usted”, le respondió Mujica, quien fuera presidente de Uruguay entre 2010 y 2015.

A través de su cuenta de Twitter, Creel presumió el mensaje que le dio Mujica: ‘Sin pluralidad y voces críticas no hay democracia, y aunque es un sistema muy difícil de gobernar, es el mejor que tenemos, hace usted muy bien de estar aquí’, compartió el diputado del PAN y aspirante presidencial.

Al evento acudieron la doctora Beatriz Gutiérrez Müller, esposa del presidente López Obrador; Luis Crescencio Sandoval, secretario de la Defensa; José Rafael Ojeda, secretario de la Marina; Rosa Icela Rodríguez, secretaria de Seguridad; Adán Augusto López; de Gobernación; el canciller Marcelo Ebrard, la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum; y también el presidente del Senado de la República, Alejandro Armenta, presidente del Senado.

<https://politico.mx/santiago-creel-presume-mensaje-de-jose-mujica-ser-opositor-habla-bien-de-usted>